

**La Vuelta de Francia****Algunos detalles de la II etapa, El Havre-Cherbourg****Una caza enconada. - Cómo se "ayudan" los corredores de un mismo equipo**

El corredor más perseguido por la desgracia en la segunda etapa fué Verdick, que no solamente sufrió un sinúmero de pinchazos, sino que llegó en una ocasión a romper una de las ruedas. Dando una soberana prueba de energía y voluntad, continuó la carrera y la terminó brillantemente con el grupo de cabeza, integrado únicamente por cinco corredores.

La caza que emprendió Verdick, solo, durante 45 minutos, hasta tomar contacto con los que pedaleaban en primer término, fué uno de los episodios más interesantes de la segunda etapa.

También Bottechia tuvo que pedalear solo y sin ninguna ayuda durante su buen cuarto de hora, a consecuencia de un pinchazo que sufrió poco antes de Deauville.

Ni uno solo de sus compañeros de equipo se molestó en esperar al gran corredor italiano; por el contrario, fué Francia el primero que demoró en cuanto observó que Bottechia se detenía. «Con que lucha de marcas, eh... ¡Sí, sí!

Pero lo llegó el momento de la desgracia a Francia y pinchó cuando apenas faltaban una quincena de kilómetros para llegar a Cherbourg. De nada le sirvió que su hermano Henry le esperara con paternal solicitud. Los ciclistas de la camiseta azul celeste (Alcyon) aprovecharon estos momentos para escapar y Bottechia, con algún otro de otra marca, los siguió sin permitirles que su fuga fuera absoluta y defendiendo con verdadera brillantez el prestigio de los "Automotos". La carrera se decidió en esos momentos y con Bellenger, Benoit, Frantz y Verdick, el primero y tercero alemanistas, hizo su entrada en Cherbourg, el ex albañil de Friul.

\*\*\*

Ayer dimos la clasificación de los 18 primeros corredores.

Los restantes llegaron por el siguiente orden:

39. Lucien Buysse, 15 h. 12' 4"; 20. Mottiat, 15 h. 13'; 21. Enrici, 15 h. 13' 5"; 22. Mortelmans, 15 h. 14'; 23. Arnould, 15 h. 15'; 24, ex aequo Sellier y Christophe, 15 h. 15' 4"; 26. Masson, 15 h. 15' 6"; 27. Loew, 15 h. 16'; 28. Rossignoli, 15 h. 16' 2"; 29. Standaert, 15 h. 17' 4"; 30. Berni, 15 h. 18'; 31. Gremo, 15 h. 19'; 32. O. Buysse, 15 h. 19' 4"; 33. ex aequo, Francis Pelissier y Henri Pelissier, 15 h. 20'; 35. Catelan, 15 h. 21'; 36. Vaz, de Castelle, 15 h. 22'; 37. Krier; 38. Piccini; 39. Casanova; 40. Gordine; 41. Emba; 42. Heusghem; 43. Jacquinot; 44. Jordens; 45. Barthélémy; 46. Lalonde; 47. Jules Buysse; 48. Cargue; 49. Hector Martín; 50. Francini; 51. Couinette; 52,

Joseph Pé; 53. Dhers; 54. Thys; 55. Arosio; 56. Cento; 57. Wendels; 58. Hardy; 59. Bianco; 60. Decorte; 61. Coomans; 62. Rubert; 63. Bourpuia; 64. Vergnolle; 65. Prontin; 66. Deloffre; 67. De Glaetani; 68. Martinet etc.

La clasificación general de los 18 primeros corredores después de las dos etapas es la siguiente:

1. Bottechia, en 27 h. 25' 8"; 2, ex aequo, Benoit y Verdick, en 27 h. 30' 5"; 4. Beckman, en 27 h. 35' 1"; 5. Frantz, en 27 h. 35' 5"; 6. Aymo, en 27 h. 37' 3"; 7. Sellier, en 27 h. 40'; 8. Francis Pelissier, en 27 h. 42' 1"; 9. Gay, en 27 h. 43' 4"; 10. Despontin, en 27 h. 44' 7"; 11. Degenghe, en 27 h. 45' 7"; 12. H. Buysse, en 27 h. 46' 4"; 13. Alavoine, en 27 h. 49' 4"; 14. O. Buysse, en 27 h. 50' 4"; 15. la etapa el holga Beckman.

\*\*\*

Hoy, jueves, se corre la tercera etapa, Cherbourg-Brest (405 kilómetros).

El pasado año la llegada a Brest la hicieron en pelotón 23 corredores: Beckman, Thys, Englebert, Bellenger, Allancourt, Bottechia, Frantz, Cuvelier, Seur, Alavoine, Sellier, Fontan, Muller, Brunero, Huuyaert, Tiberghiem, Standaert, Loew, Valazza, Aymo, Buyse, Jacquinot, Huot, que cubrieron el recorrido en 15 horas y 44 minutos.

En el "sprint" final obtuvo la victoria de Beckman.

**Ciclismo guipuzcoano****La carrera internacional de Irún**

A las listas de corredores que días atrás dimos a conocer, hemos de agregar hoy la de los ciclistas vasco-franceses e iruneses siguientes:

25. Alcide Lembeye, Pedal Boucalaise.  
26. Rafael Dupau, idem.  
27. Tapzin, idem.  
28. Andrés Lalanne, idem.  
29. Champagne, idem.  
30. Etcheto, idem.  
31. René Dassarry, independiente.  
32. Antonio González, Real Unión.

De entre éstos, Dassarry es el que el año pasado alcanzó el primer puesto en la misma carrera ciclista internacional organizada por el Club fronterizo.

Como van viendo los lectores, las inscripciones aumentan, y entre ellas se pone de manifiesto la gran importancia que a esta prueba están dando los corredores vasco-franceses.

También los españoles inscritos están poseídos de muchísimo entusiasmo y ardiente en deseos de demostrar que nada tienen que envidiar en facultades y ciencia pedalística a sus colegas del otro lado de los Pirineos.

Se espera el envío de más inscripciones, que asimismo daremos a saber, pues los múltiples, variados y valiosos premios que se han de dar en esta carrera ofrecen gran aliciente, y por si esto fuera poco está la enorme resonancia que está llamada a tener. A continuación exponemos la relación de

los premios recibidos en el día de ayer, festividad de San Juan:

Bonita copa de plata para el primer corredor nacional, de don Francisco González. Magnífico estuche «necessaire», de la Nueva Empres Teatro Bellas Artes.

25 pesetas para el primer corredor nacional que pase a la vuelta de Elizondo por delante del domicilio social, Mayor, 27, y se clasifique; y 15 para el último corredor de Irún que se clasifique, de la Asociación de Dependientes de Agencias de Aduana.

Excelente tintero de cristal, de don Rogelio Fernández.

Soberbio estuche con cartera, pitillera y portamonedas de piel, de don Ricardo Rodríguez y Rodríguez.

Precioso reloj pulsera de oro, de don Enrique Quesada.

25 pesetas al corredor que llegue a pisar la cinta en la ida de Irún a Elizondo, y otras 25 pesetas al primero que lo haga al regreso en el paso por esta villa, del excentenario Ayuntamiento de Vera.

Hermosa pitillera de plata, de don Eugenio Olio.

Un valioso despertador, de don Gervasio Viyella.

Espléndida copa de plata, del Casino de Irún.

25 pesetas para el que llegue el último de Irún, de don Joaquín Muñoz.

Estupenda cartera de piel, de Juan José Petit.

Y hasta mañana, benévolos lectores. — X.

**Unión E. H. R. Club****EL SEGUNDO ANIVERSARIO**

Corri motivo del aniversario de la Sociedad, hoy, jueves, 25 a las seis de la mañana, se celebrará un partido intersocios en el campo de la Real Sociedad, codido galanteamente por dicha entidad.

Los equipos se alinearán de la siguiente forma:

Charignes; Pedro, Simón; Espi, Severiano, Sanz; Pérez, X, Coloma, Galdeña, Chirri, Iturri; Clemente, Pastela; Lasa, Mendiola, Estévez; Dionisio, Alba, López, Gregorio, Jesús.

Por la noche, a las once, se reunirán en fraternal banquete en el acreditado restaurante «Nerja», y en dicho banquete estará representada la Prensa local. Las casas de vinos han ofrecido valiosos regalos, habiéndose recibido varios.

Con que ánimo, muchachos, prepararse para en el gran día de hoy celebrar feliz y dignamente el segundo aniversario.

**A. MAESO****ENFERMEDADES DE LA INFANCIA Y PIEL**

— Prim. 43, 3.º, derecha —

Consulta de 3 a 5 :: :: :: Tel. 22-31

**FORMIDABLES EXITOS DE LA MARCA****"ALCYON"**

En la carrera del Tolosa F. C. vence RICARDO MONTERO, sobre "Alcyon" a una velocidad media horaria de 32 kilómetros 22 metros por hora.

Cinco "ALCYON" en los 10 primeros clasificados.

En la segunda etapa de la Vuelta de Francia, Le Havre-Cherbourg, vence ROMAN BELLENGER, sobre "Alcyon".

Las "ALCYON" triunfan siempre y en todas partes

REPRESENTANTE GENERAL:

**MARINO BIDAGUREN** Manterola, 4 -- SAN SEBASTIAN -- Teléf. 20-25

**= Vichy Catalán =**

agua mineral natural, alcalina, bicarbonatada sódica.

Muy eficaz para el reuma, diabetes y afecciones del estómago, hígado y bazo.

Excelente para la mesa. Preservativa de enfermedades infecciosas, por emer-

ger del manantial a 60 grados de temperatura y estar por lo tanto libre de microbios.

De venta en principales farmacias y droguerías

**En Pasajes****El homenaje del Pasayako a sus jugadores****Y un acto de afecto y cariño al señor Presidente**

El domingo se celebró el homenaje á los simpáticos equipes del Pasayako, que en noble lid han conquistado el honroso título de campeones.

Como estaba anunciado, dió comienzo con los partidos de pelota á mano del campeonato que dicha Sociedad organiza, venciendo en el de segunda categoría A. Otaegui y A. Cortajarena con suma facilidad; el de primera categoría, después de un partido duro y competido en el que se registraron numerosas igualadas hasta el tanto 23, vencieron J. Cortajarena y Otaegui, quienes hicieron el tanto 22 á que estaba concertado el partido.

Seguidamente y con una salva de aplausos, fué acogida la pareja que representó al Pasayako en el pasado campeonato de la F. A. G., venciendo con alguna facilidad á sus adversarios.

Terminados los partidos de pelota, comenzó el desfile hacia el domicilio social, donde el representante del acreditado "Vermout Rosa", don Andrés Richard, obsequió á cuantos asistieron al banquete, con el delicioso aperitivo que él representa.

Aspecto brillante representaba el local y terraza del domicilio, que cubierto con ramaje daba la sensación de hallarse "bajo la parra" por lo pintoresco y agradable, todo ello preparado con esmero por el gran entusiasta señor Gárate.

Dió comienzo el banquete en medio de la mayor armonía como era de esperar, reinando hasta el fin una fraternidad envidiable, por la buena unión y compañerismo, unida la alegría de todos al estar presente nuestro querido amigo Segismundo Amat, quien después de su estancia en la clínica del doctor Arrillaga, regresó completamente curado de la fractura sufrida, dedicando grandes elogios á dicho doctor por tan esmerada operación, así como al médico elogiarés por el comportamiento con él tenido.

Durante los postres el presidente del Club dió lectura á varias adhesiones al banquete, entre otras las del "Easain F. C.", Club Deportivo Euskalduna, de Rentería, del entusiasta señor H. A. y la del señor alcalde, don José Yarza, siendo todas muy aplaudidas y coreadas con vivas á los clubs y señores adheridos al homenaje.

En breves palabras y un tanto emocionado el señor presidente dirigió la palabra á los comensales dedicando merecidos elogios á los deportistas por su brillante actuación durante la temporada, haciendo acto seguido la entrega de las medallas á los campeones de segunda categoría.

El señor Zozaya, en nombre del equipo, de varios admiradores y de la Sociedad del Pasayako, leyó una dedicatoria que en prueba de gratitud y afecto dedicaba al señor presidente que por su constante labor, cariño y amabilidad al Club tan alto grado ha alcanzado el baloncesto pasayakista honrando al pueblo de Pasajes que dicha Sociedad representa.

La mencionada dedicatoria, está basada en los más tiernos sentimientos, distinguida consideración y aprecio al señor Bueno.

Con prolongados aplausos y vivas de los asistentes al banquete, fué entregada por el señor Del Puerto, la dedicatoria, así como también un estuche donde encerraba una hermosa cadena y un precioso reloj de bolsillo de plata fina, obsequio al señor presidente como recomienda el fruto de sus trabajos.

Hasta bien caída la tarde continuó la buena armonía y "jolgorio" de los pasayakistas con la impresión de varias placas fotográficas, impresionadas por el fotógrafo señor Padrique, yendo todos en buena lid a expandirse á las inmediaciones del pueblo.

**Convocatorias****CLUB DEPORTIVO ESPERANZA**

Se ruega á los jugadores de este Club que á continuación se indican, acudan al entrenamiento que tendrá lugar hoy, á las seis de la tarde, en el campo de Atocha:

Mamerto, Munguía, Planas, Balzola, Gurriagorta, Eloy, Aizpuru, Ituarte, Chacartegui, Garay, Marceleta, Sagastume, Prieto, Zala, Torrano y Zulaika.

Se encarece no faltén, para al mismo tiempo recibir instrucciones sobre el viaje á Vitoria. — El delegado.

**RACING CLUB AMARA**

Se ruega encarecidamente á todos los asociados, acudan á la Junta general que se celebrará hoy, jueves, á las ocho y media en primera convocatoria y de no haber número suficiente á las nueve en segunda. El asunto á tratar es de sumo interés. — El Secretario.